

# Die Aktionäre Shareholders

### **Clostermann & Jasper Partnerschaft**

Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Steuerberatungsgesellschaft www.clostermann-jasper.de

#### Kullen Müller Zinser Treuhand GmbH

Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Steuerberatungsgesellschaft www.k-m-z.de

#### Dr. Langenmayr GmbH

Wirtschaftsprüfungsgesellschaft www.dr-langenmayr.de

#### **UHY Lauer & Dr. Peters KG**

Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Steuerberatungsgesellschaft www.uhy-berlin.de

#### Dr. Leyh, Dr. Kossow & Dr. Ott KG

Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Steuerberatungsgesellschaft www.lko.de

Die UHY Deutschland AG hat Büros in Berlin, Bremen, Frankfurt, Hamburg, Köln, München und Stuttgart. Darüber hinaus unterhalten die Aktionäre Büros in weiteren Städten.

UHY Deutschland AG has offices in Berlin, Bremen, Cologne, Frankfurt, Hamburg, Munich and Stuttgart. Its shareholders also maintain offices in other German cities.

## Adressen







Local presence – connected nationally – international representation



UHY International
UHY International

UHY Deutschland AG

UHY Deutschland AG

Die UHY Deutschland AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft ist ein Gemeinschaftsunternehmen langjährig tätiger Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaften. Die an der UHY Deutschland AG beteiligten Firmen arbeiten mit insgesamt rund 250 Mitarbeitern und Partnern, davon 30 Wirtschaftsprüfer, 30 Steuerberater und 30 Rechtsanwälte. Wir gehören damit zu den Top 25 der Branche in Deutschland.

Ziel der Zusammenarbeit in der UHY Deutschland AG ist es, unseren Mandanten durch das zusammengefasste Know-how aller Mitarbeiter und Partner auf höchstem Niveau Prüfungs- und Beratungsleistungen bundesweit anbieten zu können.

Die UHY Deutschland AG nimmt am deutschen System der Qualitätskontrolle für Wirtschaftsprüfer (Peer Review) teil und ist damit berechtigt, alle gesetzlichen Abschlussprüfungen durchzuführen.

Die UHY Deutschland AG ist beim US-amerikanischen PCAOB (Public Company Accounting Oversight Board) registriert. Diese Registrierung ist notwendig, um deutsche Tochtergesellschaften von in Amerika börsennotierten Firmen prüfen zu dürfen. Nur wenige deutsche Wirtschaftsprüfungsgesellschaften sind beim PCAOB registriert.

www.uhy-deutschland.de

UHY Deutschland AG is a top 25 association of well-established accounting firms with a total of 250 employees and partners, including 30 certified accountants, 30 certified tax consultants and 30 attorneys/tax attorneys.

By combining capabilities as UHY Deutschland AG we are able to offer clients the extensive know-how of partners and employees to provide high-quality accounting and consulting services.

UHY Deutschland AG participates in the German peer review system and is thus entitled to conduct all legal audits.

UHY Deutschland AG is also registered with the USA regulatory authority, the Public Company Accounting Oversight Board (PCAOB). This registration is required to conduct audits for German subsidiaries of publicly traded USA corporations. Very few German accounting firms are registered with the PCAOB.

Das Dienstleistungsangebot der UHY Deutschland AG umfasst alle berufsüblichen Tätigkeiten von Wirtschaftsprüfern und Steuerberatern.

**Services** 

Darüber hinaus verfügt die UHY Deutschland AG über umfangreiches praxiserprobtes Know-how auf folgenden Gebieten:

- Finanzierung Mittelstand
- Due Diligence
- Prüfung und Beratung von Finanzdienstleistungsinstituten
- Dokumentation und Gestaltung von Internen Kontrollsystemen (IKS)
- Sanierungsberatung
- Prüfung und Beratung öffentlicher Unternehmen und Kommunen
- Internationale Rechnungslegung (IFRS)
- Begleitung von Börsengängen
- Prüfung und Beratung börsennotierter Unternehmen
- Unternehmensbewertung
- Transaktionsberatung

UHY Deutschland AG can offer all services routinely provided by accountants and tax consultants.

In addition, we can provide extensive, practical knowhow in the following areas:

- Financing for mid-sized companies
- Due diliaence
- Assurance and consulting services for the financial services industry
- Documentation and design of internal control systems
- Recapitalization and restructuring advice
- Auditing and consulting services for public sector enterprises
- International accounting (IFRS)
- Competent support in connection with initial public offering (IPO)
- Auditing and consulting services for listed companies
- Business valuation
- Transaction services

Wir sind Mitglied von



einem weltweiten Verbund von Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsgesellschaften mit rund 250 Büros in über 80 Ländern.

In den Mitgliedsfirmen von UHY sind rund 7.000 Mitarbeiter und Partner tätig. UHY gehört damit zu den Top 25 der Wirtschaftsprüferbranche weltweit.

Das UHY-Netzwerk ist Vollmitglied des Forum of Firms, einer Organisation international tätiger Wirtschaftsprüfungsgesellschaften, die grenzüberschreitende Abschlüsse prüfen. Ziel des Forums ist die Sicherstellung hoher Qualitätsstandards für die internationale Finanzberichterstattung und Abschlussprüfung. Weitere Informationen über das Forum of Firms finden Sie unter www.forumoffirms.org

#### www.uhy.com

UHY Deutschland AG (die "Gesellschaft") ist ein Mitglied von Urbach Hacker Young International Limited, eine Gesellschaft nach britischem Recht, und ist Teil des UHY Netzwerks von rechtlich unabhängigen Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsgesellschaften. UHY ist der Markenname für das UHY International Netzwerk. Die hier bezeichneten Leistungen werden von der Gesellschaft erbracht und nicht durch UHY oder durch irgendein anderes Mitglied von UHY. Weder UHY noch ein einzelnes Mitglied von UHY hat irgendeine Verpflichtung oder Haftung aus Leistungen, die von anderen Mitgliedern von UHY erbracht werden.

We are a member of



a network of independent accounting and consulting firms with offices in nearly 250 major business centres in over 80 countries.

UHY members have about 7,000 employees and partners, making UHY the 25th largest international accounting and consultancy network.

The UHY network is a full member of the Forum of Firms, an association of international networks of accounting firms. The Forum's goal is to promote consistent, high quality standards of cross-border financial reporting and auditing practices worldwide, and the adoption of international auditing standards. For additional information on the Forum of Firms, visit www.forumoffirms.org

UHY Deutschland AG (the "Firm") is a member of Urbach Hacker Young International Limited, a UK company, and forms part of the international UHY network of legally independent accounting and consulting firms. UHY is the brand name for the UHY international network. The services described herein are provided by the Firm and not by UHY or any other member firm of UHY. Neither UHY nor any member of UHY has any liability for services provided by other members.

Berlin Bremen Frankfurt Hamburg Köln München Stuttgart